

¿Qué necesitan América y Chivas para clasificar a la Final del Clausura 2024?

Chivas y América dejaron todo para la Vuelta de Semifinales tras un empate insípido en el Akron

El próximo sábado conoceremos al primer Finalista del Clausura 2024 de la Liga MX entre América y Chivas, el Clásico Nacional dejó mucho que desear en el

partido de ida que terminó sin el grito de gol, un resultado que acabó por favorecer al cuadro americanista para cerrar la llave en casa y ante su afición.

El América parece tenerla más fácil, a los azulcremas le basta el empate para poder asegurar el pase a la antesala de una final más con miras al bicampeonato.

Cabe Mencionar, que en estas instancias

se ha eliminado el gol de visitante como criterio de desempate por lo que, las Águilas con el empate le bastaría gracias a estar mejor posicionado en la tabla general.

Mientras que, Chivas tendrá que ganar o ganar, un empate no le bastaría para avanzar a la Gran Final ante la ventaja que el América posee tras 17 jornadas en el torneo regular.



SECCIÓN B

JUEVES 16 DE MAYO DE 2024



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Mexicanos en Madrid

La Feria de San Isidro es el Mundial del Toreo, la cita más emblemática, el máximo escaparate de la tauromaquia. En la plaza de Las Ventas se lidia un toro serio y voluminoso. El reconocimiento veterinario es verdaderamente estricto. En los tendidos, es común escuchar al vecino de localidad hablar en voz alta con conocimiento de causa. Las facción más exigente (y a veces engorrosa) la conforma un grupo de aficionados del tendido 7, que miran con lupa la colocación del torero, la presentación de la muleta y qué tanto se ciñe el diestro las embestidas de los cornúpetas.

En décadas anteriores, la presencia de toreros mexicanos era mínima y esporádica. Las condiciones eran sumamente desfavorables, aunque es verdad que Miguel Espinosa "Armillita", gracias a su vitola de artista y la habilidad de su administración, lidiaba reses de ganaderías de prestigio. En años recientes, acaso para atenuar la proverbial falta de reciprocidad, más toreros mexicanos han ido apareciendo paulatinamente en los carteles isidriles.

El empresario Pedro Haces ha jugado un papel fundamental para colocar a matadores y novilleros mexicanos. Con su estilo frontal, sin dobleces ni pelos en la lengua, la influencia de Pedro en el toreo es determinante. Tuvo el gesto de invitar a la plaza ventaña a nuestros queridos amigos los Echevarría, padre e hijo, que saben aequilatar la importancia de ver una corrida desde el callejón del coso titular del mundo. Con el correr del tiempo, los Toños no solo han acendrado su afición sino que han

defendido a la Fiesta con ejemplar decisión, conscientes de que se trata de una tradición mexicana rebotante de atributos culturales, artísticos y ecológicos. ¡Enhorabuena por eso!

Hasta el momento han actuado en San Isidro dos toreros mexicanos, Leo Valadez y Ernesto Javier "Calita". Leo tuvo una valiente actuación frente a un toro violento de Fuente Ymbro que lo "cazó" en la estocada, cerrándole el paso y luxándole el hombro derecho. Ya no salió el pundonoroso Leo de la enfermería. Al día siguiente, "Calita" se estrelló con toros infames de la ganadería de Baltasar Ibán. En realidad no fue una oportunidad como tal para "Calita", pero sirvió para hacer lucir su madurez y sobrado oficio.

El tercer mexicano en actuar en San Isidro será el michoacano Isaac Fonseca el domingo 2 de junio, el mismo día en que estarán celebrándose las trascendentes elecciones en nuestro país.



Coca-Cola

CHIVAS 0-0 AMÉRICA



Chivas y América se anulan

Partido con pocas emociones en los arcos. 'El Rebaño Sagrado', ligeramente superior, pero sin tino. Polémica por una entrada del 'Oso' González. El Azteca decidirá.

Chivas perdonó en casa y dejó ir vivo al América. Guadalajara y América igualaron sin anotaciones en la semifinal de ida del Torneo Clausura 2024. El equipo dirigido por Fernando Gago no fue capaz de concretar las más claras del encuentro, teniendo a Ricardo Marín como el villano de la noche al dejar escapar la oportunidad de llevar ventaja a la vuelta en la cancha del Estadio Azteca.

Guadalajara fue amplio dominador del primer tiempo. Los dirigidos por Fernando Gago controlaron las acciones, sin embargo, Ricardo Marín perdonó en dos ocasiones, primero con una descolgada que Ramón Juárez y Malagón

detuvieron y posteriormente en un mano a mano ante el arquero del América que no logró concretar. Cerca del final del descanso, Víctor Guzmán encontró un rebote en las afueras del área, mismo que remató de volea con potencia y Malagón alcanzó a rechazar para evitar el tanto Rojiblanco.

En la segunda mitad, América mandó a Julián Quiñones al campo y con su ingreso, el cuadro capitalino encontró mayor profundidad y generó peligro en marco rival. Ante la ausencia de oportunidades, Álvaro Fidalgo envió un centro de segundo poste, mismo que no remató bien Diego Valdés, dejando escapar la más clara del encuentro para las Águilas.

Chivas perdió el punch en ataque de la primera mitad, pese a enviar a Cade Cowell y 'Chicharito' al campo, al equipo de Fernando Gago le costó generar opciones de peligro en la parte complementaria, por lo que la carencia de oportunidades impidió que el cuadro local se colocara en ventaja.

En copa mundial en Montpellier

Conquista Ella Bucio doble medalla de plata en Parkour

Ella Bucio Dovalí sobresale con dos medallas de plata; México deja huella en el Festival Internacional de Deportes Extremos

Diego Mendoza

En Montpellier, Francia, la emoción del Parkour se apoderó de la escena deportiva internacional con la celebración de la Copa Mundial de Parkour de la Federación Internacional de Gimnasia (FIG), un evento que atrajo a atletas de élite de todo el mundo. Entre ellos, los representantes mexicanos brillaron con su desempeño y lograron dejar su marca en la competición.

La selección nacional, encabezada por la talentosa Ella Bucio Dovalí, mostró un rendimiento excepcional a lo largo del evento. En la modalidad de velocidad femenil, Bucio

avanzó con determinación desde las rondas de clasificación hasta la final, asegurando una impresionante segunda posición en la clasificación general. Con un tiempo de 38.35 segundos, la atleta originaria de la Ciudad de México se colgó la medalla de plata, solo superada por la sueca Miranda Tibbling, quien se adjudicó el oro con un tiempo de 37.67 segundos.

Sin embargo, el éxito de Bucio no se limitó a una sola prueba. En la modalidad de estilo libre femenil, la campeona mundial del 2023 demostró su versatilidad y habilidad al obtener nuevamente la medalla de plata en la final. A pesar de la intensa competencia, Bucio logró destacarse con un puntaje de 30.9, quedando muy cerca del oro que se llevó la atleta china Chunsong Shang.

Acompañando a Bucio en la competición, los atletas varoniles mexicanos también pusieron todo su esfuerzo en la prueba de estilo libre.

Aunque no lograron alcanzar el podio, Mauricio Huerta, Sebastián Galván, Oscar Capistran y Armando Sánchez demostraron su dedicación y talento en un campo de competidores internacionales.

El Festival Internacional de Deportes Extremos (FISE), donde se enmarcó la Copa Mundial de Parkour, se consagró como el epicentro mundial de la adrenalina y la destreza deportiva, congregando a 111 deportistas de 33 países. Este evento no solo proporcionó un escenario para la competición de alto nivel, sino que también sirvió como plataforma para el intercambio cultural y el fomento del deporte extremo en todo el mundo.

En resumen, la participación de los atletas mexicanos en la Copa Mundial de Parkour fue un testimonio de su talento y dedicación, unacando el papel de Ella Bucio Dovalí como una de las figuras destacadas en la escena internacional del Parkour.





De aquellos árbitros que formaron la historia, Máximo Flores "El Guásimo"

HECHOS ... DE LA PATADA

Mario Anguiano

Es agradable saber que existe la amistad, los buenos amigos, esos que llegan de manera inesperada y te visitan, ya sabrás, la de anécdotas que salen a flote, las remembranzas, sobre todo del fútbol y sus situaciones de aquellos tiempos románticos. Cuando nuestra ciudad, Tepic, era de casas de puertas abiertas casi todo el día, que si tu bicicleta dejabas en la acera en tanto ibas a donde te habían mandado y la encontrabas en donde mismo, sin novedad, así era aunque usted no lo crea. Con decirle que caminando por "X" calle platicando y con uno de nosotros del lado de la pared, a ese sin que se la maliciara lo empujábamos y entraba este por la puerta abierta e iba a parar, las más de las veces, de bruces en pleno centro de la sala. Lugar en donde casi siempre estaban gentes echando la platicona, el susodicho, todo avergonzando y riendo salía como perseguido por el chorusco y diciéndonos "Van a ver cabrones", obvio, del lado de la pared y sin querer queriendo, poníamos al más enojo, me tocó varias veces, era un Tepic sano. De cuando en la escuela por quitarme esta paja se armaba la hecatombe pero como ahí estaban los profes acordábamos con aquella frase. "A la salida nos vemos", luego no quería uno que dieran en toque de salida, jijijiji. Después de la algarabía del tirito en La Alameda, (Estábamos en la Madero) nos echábamos otro de fútbol en la mera cancha de frontenis, y como este muñeco jugaba como portero, por nomás tronaba la flaca humanidad en el duro cemento, para arriba, sobón y cuenta nueva. Y de los árbitros, uuuufff, como no recordar a don Abraham Hernández "El Canaguás", a Máximo Flores "El Guásimo", a Bartolo Álvarez o Juan Reyes, luego llegaría otra pléyade de mucha categoría, bien

uniformados y usando ya las tarjetas. Y la plática se va dando por sí sola, las hazañas de "El Mini", la manera de "El Zorri" y "El Gasolinas" como silbantes, las buenas hechuras de Juan Rodríguez "El Tortas", la solvencia de Félix Real y el trabajo de Francisco García, n'ombre, como avalancha llegan tantos recuerdos. Pero la esencia de todo esto es la amistad, esa que nos ha llegado de personas que ni siquiera pensamos que iban, cuando menos a querer saber de nuestra salud, y mira, tenerlos de frente y sentir su solidaridad, como decía aquella revista mensual de "El lector distinguido" en una de sus secciones; "La risa, remedio infalible". Muchos minutos placenteros de charla amena, Javier Camarena, Tlocsín Hernández, Rogelio González, Eulalio Flores, Martín Barberena, Vicente Álvarez, Enrique Paredes, Nicolás Aguirre, Sergio, Juan, Gaby, Jimena y más de los Echeveste, Lucinda, Yola y Alejandro Hernández. Compañeros cronistas como Gilberto Ortega, Jaime Ruiz, Servando Peña, Jaime Heredia, Héctor Ceja, Roberto Zazueta, Miguel Curiel y Carlos Molina, Alejandro Langarica, la respetable dama Andrea Ruelas. Personas de solvencia moral de la estirpe de Antonio Huizar, de Pepe Escobedo, de Nicolás Tejeda, don Concho Segura y su familia, Gabriel "Negro" de La Cruz y Roberto Ceja, fútbol ¡No te acabes! A todos, muchísimas gracias por enseñarme a conocer lo que nunca he sabido dar. Hablando de Nico Tejeda, excelente amigo, supimos que en su último partido salió lastimado, no solo en su orgullo, afortunadamente todo está bien, también Nicolás, y de seguro lo veremos en la liguilla de liga de a diamante "C" con su equipo Zapata.



Listo Nicolás Tejeda para la liguilla de la liga diamante, en la imagen acompañado de Pepe Escobedo y de Kalín Ocegueda.



Buscarán colarse a la final

Última sesión del rol regular en boxeo

El nayarita Giovanni Jaimes logró asegurar medalla en la categoría Junior, división de los 63 kilogramos

Redacción

Se disputó la quinta sesión del torneo de boxeo, dentro de los Nacionales CONADE 2024 en las instalaciones de CODE Alcalde, en la ciudad de Guadalajara, Jalisco. En la categoría Junior, Giovanni Jaimes derrotó por la vía Referee Suspende el Combate en el tercer asalto al nuevoleonés Alan Martínez, esto en la división de los 63

kilogramos. En la misma categoría, peso de los 52 kilos, Manuel Ramos perdió por decisión dividida ante Johan Aceves de Sinaloa. Por su parte, Angel Nobrega cayó ante el sinaloense Jorge Fierro por la vía RSC en el primer round, peso semipesado (80 kilos). En la categoría Juvenil, Eimar Puentes perdió ante el chihuahuense Emilio Rosa por la vía RSC en el segundo asalto. Jueves de semifinales Este jueves 16 de mayo se tienen programadas las semifinales en doble sesión (12:00 y 16:00 horas). En la categoría Junior, el nayarita Gustavo García buscará clasificarse a la final de la división de los 66 kilos (welter), ante Paulo Lozeta de

Chihuahua. Por su parte, Marcos Marmolejo se medirá a Manuel Ramírez del estado de Veracruz en los 75 kilos (peso medio). Por su parte, la santiaguense Alexandra Ramírez enfrentará a Sofía Ramírez de Michoacán en la división de los 52 kilos (W peso gallo). Más tarde, Jaret Esparza enfrentará al bajacaliforniano Ángel Valenzuela en peso mosca (48 kilogramos). Y Giovanni Jaimes se mide a Juan Campos del estado de Jalisco en la división de los 63 kilos (peso ligero). En la categoría Juvenil, Juan Vizcarra enfrentará a Jesús Borrego del estado de Coahuila en peso mínimo (46-48 kilogramos). Los ganadores disputarán la medalla de oro y los púgiles perdedores tendrán presea de bronce.



Quien sabe...

Xalisco ya no quiso

Mario Anguiano

La copa está caliente, será por eso que Xalisco ya no quiso seguir ante Real Provincia el domingo pasado en la lagaña, cancha del Provi, se nos hace extraño ya que los equipos lo que quieren es jugar. En esta que fue la jornada 12, copa, de la liga independiente, lo que quiere decir que no están registrados los jugadores en la federación mexicana de fútbol, Zapata AC enfrentó a Xalisco "B", Lázaro Cárdenas a Chapultepec y Real Provincia a Xalisco "A". Un primer tiempo que se puede decir que fue normal, ambos buscando el gol, Xalisco con el inconveniente de que solo eran 8 jugadores contra un rival de bastante respeto, ¡Cómo no! Primer tiempo que terminó con un gol a favor del cuadro local, anotado por Roberto Corona, y lo remarcamos, 1-0, porque de menos hubieran sido 2 o más goles, pero el señor árbitro, desde la media cancha o lejos de la jugada le pitó 8 veces "fuera de lugar" a Tlocsín "Toto" Hernández, ¡hágame el refavón caborn!

Creemos que los de quillo la pensaron bien y ya no quisieron salir a jugar el segundo tiempo, allá ellos, hay que respetar ese tipo de decisiones, tal

vez llegaría la goleada, pero, a cambio de eso se privaron de estar dentro del gran rectángulo disfrutando de ese fútbol que los une, sea pues.



3 puntitos más para el Real Provincia que no les caen nada mal.









SÁB. 18 MAYO

- 11:30 AM -

TIGRES DE ALICA

PURÉPECHAS FC

8 NTV

EN TODAS TUS PANTALLAS

Google play
App Store
LIVE
Roku
ntv.com.mx
8.1
MEGACABLE
.iZZI!
Totalplay

Personajes famosos y sus

¡Apodos Clásicos en futbolistas de la Vieja Guardia!

Por Miguel Curiel Aguilar

Hurgando en el inmenso universo de papeles, memorias, dvd's, Cds, discos duros, donde hay demandas judiciales, chismes, mitotes, así como documentos valiosos que son esenciales en la historia deportiva de este sufrido estado con forma de cargador, por ejemplo, cuando el que fue muchos, pero muchos años, juez del registro civil en la presidencia municipal de Tepic, don Rodolfo Enriquez, allá hace 103 años, en 1921, a encargo de otro tepicense, el ingeniero Camarena, (los dos estudiaban en el Politécnico IPN en la ciudad de México), trajo a Tepic el primer balón de fútbol, cosido a mano, de cuero, con vlader que se metió por uno de los gajos y se cosió con una tira de cuero, sobresaliendo la espantosa válvula de hule duro, de media pulgada, la cual era alimentada por el aire, media media pulgada y ¡ay! De aquel que cuando se despejaba y venía en el aire, osaba meter la cabeza para despejarla porque quedaba la marca en la frente; ese esférico que trajo a la capital nayarita el señor Enriquez, fue con la idea de que, los jóvenes de entonces, que todos ya están en el etéreo mundo espiritual en el Panteón "Hidalgo", aquí se enseñaran a jugar fútbol, que conocieran este deporte y se invitaron a los muchachos de hace más de cien años a patear el balón al llano de la Loma.

Fue tal el éxito, que a las pocas semanas se formaron los tres primeros equipos de fútbol: El Listón Azul, marca de una cervecería de Mazatlán, Sinaloa, que les dio los uniformes a los futbolistas, otro equipo fue el Pacífico y el tercero llevó el nombre de Tepic. En 1925, en la Casa de Fausto Iriarte Luna, entonces carpintero y sobrino del constructor de la Catedral de Tepic, el maestro Gabriel Luna, en su domicilio por calle Veracruz se fundó el club México, donde jugó el mismo Fausto Iriarte, marido de la señora Felicitas del Hoyo; ambos procrearon una unida familia con 15 hijos.

En 1927 nace el equipo de Jauja, con el patrocinio de la empresa fabril que se encuentra por el camino a El Punto o senda antigua a Bellavista y en 1928, el poblado de Francisco Ignacio (en algunos documentos señalan que se llamaba Indalecio, lo cual es falso) Madero, da pie al parturiento destino del fútbol en Puga; los historiadores "azucareros" de ese lugar, sin documento certificado, afirman que fue en el mes de mayo en la entonces estación del Ferrocarril llamada Aguirre (el tren pasaba por muchas rancherías y hacía paradas como si fuera autobús urbano) cuando se conjuntó el primer equipo sosteniendo polémica con la afición del poblado aledaño, con Bellavista, porque los "hilanderos" afirman que ellos, fueron los pioneros en el fútbol organizado y explican que fue en el mes de diciembre de 1928. Mientras se ponen de acuerdo, que lo dudo, que les parece si pasamos a los apodos en el fútbol:

Alejandro "Feo" Castañeda; Nicolás "Russell" Álvarez Ortega, Trinidad "Quequis" Guillén Caloca, Rodolfo "Costal" Escobedo, Fernando "popo" Rodríguez, Enrique "roñoso" Ramírez, Gabino "Güina" Guillén, José "cheperillas" Conchas, estos de la selección de Nayarit que en 1944 lograron ser campeones nacionales en Irapuato, Guanajuato, siendo dirigidos por don Ignacio Aguirre Alba. Más apodos de futbolistas con Coras del Deportivo Tepic: Gregorio "Cepillo" Luna, Juan "lecheras" Casillas Sánchez,



Ramiro "cuervo" Quezada, un extraordinario defensa central de Coras del Deportivo Tepic... se adelantó a su tiempo porque hasta al mismo campeónísimo Guadalajara lo ponía en aprietos.



"Quequis" Guillén Caloca y "Cheperillas" Conchas, campeones nacionales en Irapuato, Guanajuato en 1944.



Juan Casillas Sánchez, el popular "lecheras" en el primer juego oficial de Copa del Deportivo Tepic ante el San Luis en 1958, mostró su gran calidad de goleador y de ser otro adelantado a su tiempo, metiendo los tres goles en el empate con los tuneros.



Refugio "la coyota" Fernández, jugadorazo con los Coras del Deportivo Tepic

Ramiro "Cuervo" Quezada, Eugenio "gringa" Huerta, Alberto "flaco" Aguilera, Carlos "nene" Martínez, Santiago "chacón" Carrillo Zamora, Emilio "Chero" Aldrete, Jesús "chita" Aldrete, José Carmen "caritas" Flores, Lorenzo "brujo" Rentería, Enrique "Tito" Paredes, Refugio "coyota" Fernández, Aurelio "alemán" Aguirre, Hilario "diablo" Díaz, Víctor "rorro" Luna, Oscar "Tigre" García, José Guadalupe "Lupillo" Gutiérrez, Ramiro "Pamy" Martínez, Eduardo "Agujas" Ramírez Ibarra, Antonio "coño" Arcadia, Antonio "Edú" Vázquez, Raúl "rulas" (luego el "Cora", bautizado así en 1ª división con el Atlético Español por Ángel Fernández) Isordia Ayón, Jorge "pachuca" Salazar, Rodolfo "cubitas" Briseño, El "Negro" De la Cruz, José "Cuervo" Ruvalcaba, Oscar "tanque" (ese apodo se lo puso este escritor) Padilla Ramírez, Víctor "chocolate" Martínez, Sergio "rábano" Solórzano, Marco Antonio "llavero" Díaz Ávalos,

Javier "pepino" Oregel, Alejandro "barrita" Barragán, Isidro "chiros" Morán, José "filipino" Rodríguez, José Luis "pelón" Montes de Oca, Andrés "Uzeta" Ortega Mora, Eugenio "Geño" Orozco, Alfonso "Bolin" Rodríguez, Alfredo "chacho" Medrano, Javier "demon" Morales, Benjamín "Tawa" Medina, Rafael "chan" Contreras Prieto; Oscar "negro" Martínez Pérez, José Román "Puguita" Cortés Ibarra; Sergio "Diablo" Aguiñaga, José "jalisco" Gómez, Antonio "chiquis" Ceja, Roberto "chiquis" Ceja, Eulalio "chiquis" Flores, Rubén "capi" Alcalá, Arnulfo "pichula" Vázquez, José "chelelo" Martínez, Francisco Javier "chato" González Reynoso, Antonio "Tony" Garcés, Armando "Chuleta" Aguilar, José "cochol" González Aguilar, Roberto "chirina" Bobadilla, Saúl "Refrigerador" Ibarra, Agustín "chiras" Prieto, José de Jesús "aguas" Pérez, "Ormeño" Tapia, Rubén "calaca" Zavala, Ramón "RaGa" Galván López, Benjamín "capi" Fuentes



Cuando a Raúl "Rulas" Isordia ya la decían en 1ª división "el Cora", aquí cuando vino con Tecos UAG y fue el capitán en juego amistoso, por la tribu, José Román "puguita" Cortés Ibarra, arbitro central Félix Real Esqueda, asistente a la izquierda, Higinio Moran

López, Aurelio "Güello" Fuentes, Alejandro "Pozole" Barajas, Rubén "panadero" Gómez, Juan Carlos "Juanini" García Reyes, Antonio "Tacussi" Mendoza, Marco Antonio "Buggy" Sánchez Ochoa, "Chino" Moreno, Juan Carlos "Quebrado" Moreno, Antonio "tacussi" Mendoza, Raymundo "mecánico" Gómez y Hugo "pantera" Bautista, Gilberto "mechudo" García, Arnoldo "yoyo" Llamas, Candelario "chichi" Martínez, Manuel "plastas" Sánchez, Tomás "dumbo" López, Florencio "mañoso" Martínez, Ricardo "cordobés" Ponce, Pedro "chivero" Villegas (masajista) "Guencho" Jiménez (masajista).

En el caso de que algunos aficionados y conocedores, puedan aportar más datos a esta nota, sobre apodos a los futbolistas, agradeceré lo hagan llegar al correo electrónico: curielaguilar@yahoo.com.mx.

LIGA MX

Tala Rangel y Luis Malagón, el futuro de la portería de México

Los guardametas mexicanos tienen la responsabilidad de defender el arco de Chivas y América, por lo que hoy se enfrentaron.

Luego de que se disputara el partido de ida en la semifinal del Clausura 2024 por Liga MX entre Chivas y América desde el Estadio Akron, los elementos más destacados del encuentro fueron los porteros José Raúl Tala' Rangel y Luis Ángel Malagón. El arquero de las Águilas fue más exigido, pero el del Rebaño Sagrado estuvo atento cuando fue requerido en momentos puntuales.

El guardameta de la escuadra dirigida por Fernando Gago está realizando un enorme trabajo junto al aparato defensivo, ya que después del empate 0-0 de este miércoles, el club de Verde Valle tiene seis cotejos seguidos sin recibir gol,

por lo que acumula 540 minutos con la portería a cero. Asimismo, recientemente apareció en la convocatoria de la Selección de México y apunta a estar en Copa América.

Llegando con Malagón, la determinación que tiene el arquero de 27 años lo convierte en uno de los líderes del conjunto de André Jardine y hoy guardó el cero después de nueve partidos seguidos en los que veía vulnerado su arco. El momento actual de los azulcremas deja muchas dudas, pero él se encarga de sostener al equipo en momentos complicados.

Según Sofascore, Tala Rangel tuvo una calificación de 7.8, en un duelo donde tuvo tres atajadas: 2 desde dentro del área y 1 gran intervención. Por parte del dorsal '1 del América, él alcanzó un 7.7 de acuerdo a este mismo sitio y figuró con cuatro atajadas: 3 en su propia área y 1 parada fundamental. Todo queda abierto para la vuelta en el Estadio Azteca y ambos porteros hicieron su trabajo.

Tala Rangel y Malagón rumbo al verano con México. Estos dos elementos son los que están señalados para competir por la titularidad en el arco de la Selección de México y aunque Malagón aparece con una ligera ventaja para tapar en la Copa América 2024, Rangel quiere instalar la duda en la cabeza de Jaime 'Jimmy' Lozano. La ausencia de Guillermo Ochoa llama a un recambio generacional y ellos levantan la mano.

El próximo sábado, desde la Ciudad de México, los dos elementos serán exigidos y tendrán que estar a la altura para intentar meter a sus respectivos equipos a la final del Clausura 2024 en Liga MX. Un aspecto que hace más llamativo este frente a frente es el hecho de que defienden a las instituciones más importantes de su nación, por lo que quien resulte ganador sumará muchos galones.

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



En voleibol de Playa

Dos medallas de bronce para Nayarit



En los Nacionales CONADE 2024, las selecciones de voleibol de playa de Nayarit brillaron con dos medallas de bronce. Aimé Topete y Brisa Velázquez destacaron en Juvenil Mayor, mientras que Fernanda González y Anel Zavala lo hicieron en Juvenil Superior

Diego Mendoza

En el marco de los Nacionales CONADE 2024, celebrados en la subse de Ciudad del Carmen, Campeche, las selecciones de Nayarit con un desempeño excepcional aseguraron dos medallas de bronce en las categorías Juvenil Mayor y Juvenil Superior en la rama Femenil, llenando de alegría a su estado y dejando huella en la competencia nacional. En la categoría Juvenil Mayor, la dupla conformada por Aimé Topete y Brisa Velázquez, bajo la atenta dirección del entrenador Tomás Santillán, demostró su valía al enfrentarse al equipo de Colima en una disputada batalla por el bronce. Con una combinación de destreza técnica y determinación,

lograron imponerse en un emocionante encuentro, sellando su victoria con parciales de 23-21 y 23-21. Aunque el camino hacia el oro fue arduo, con Michoacán alzándose con el título tras vencer en la final a la dupla de Sinaloa con un marcador de 21-13 y 21-17, el logro de Topete y Velázquez representa un paso significativo en su trayectoria deportiva y un motivo de celebración para Nayarit.

Por su parte, en la categoría Superior Femenil, el equipo nayarita conformado por Fernanda González y Anel Zavala, bajo la dirección estratégica de la entrenadora Rosa Olivares, también brilló en la arena de Ciudad del Carmen. En un enfrentamiento lleno de intensidad y emoción, González y Zavala se impusieron a la pareja de Campeche, asegurando la medalla de bronce para Nayarit con parciales de 21-19 y 22-20. Aunque la competencia fue feroz, con Veracruz reclamando el título tras vencer a Sinaloa en la final con un marcador de 21-18 y 21-18, el desempeño de González y Zavala refleja su dedicación y talento, consolidando su posición entre las mejores exponentes del voleibol de playa en México.

El éxito de las selecciones de voleibol de playa de Nayarit en los Nacionales CONADE 2024 no sólo resalta su excelencia deportiva, sino también el compromiso y la pasión que caracterizan al deporte en el estado. Con un enfoque centrado en el trabajo en equipo, la disciplina y el espíritu competitivo, estas atletas nayaritas han demostrado que están listas para enfrentar cualquier desafío y dejar una huella imborrable en el escenario deportivo nacional.



En los CONADE 2024 Continúa jornada agridulce para pugilistas nayaritas

Geovanni Jaimes se destacó al ganar por RSC en el tercer round, clasificando a semifinales y asegurando medalla de bronce para Nayarit. Manuel Ramos, Ángel Nobrega y Eimar Puentes sufrieron derrotas en sus respectivos combates

Diego Mendoza

Hoy, en el marco de los Juegos Nacionales CONADE 2024, la delegación de Nayarit vivió una jornada agridulce en la disciplina de boxeo. La combinación de victorias y derrotas marcó el día para los jóvenes pugilistas nayaritas.

Geovanni Jaimes se convirtió en el protagonista de la jornada al imponerse con autoridad en su combate. Jaimes ganó por la vía de Referee Stops The Contest (Réferi Detiene el Combate) (RSC) en el tercer round, frente a Alán Martínez de Nuevo León, en la categoría Junior, división de los 63 kilos (welter ligero). Con esta victoria, Jaimes no solo clasificó a las semifinales, sino que también aseguró una medalla de bronce para Nayarit, elevando las esperanzas y el orgullo de su delegación.

En contraste, Manuel Ramos no corrió con la misma suerte. Ramos cayó ante Johan Aceves de Sinaloa por decisión dividida en un reñido combate de la categoría Junior, división de los 52 kilogramos (peso ligero). A pesar de la derrota, la actuación de Ramos fue destacada y dejó una buena impresión entre los asistentes.

Por su parte, Ángel Nobrega también sufrió una derrota, perdiendo por RSC en el primer asalto ante el sinaloense Jorge Fierro. El combate, pactado en los 80 kilos (semipesado), categoría Junior, mostró la fuerza y técnica del oponente, dejando a Nobrega fuera de la contienda.

Asimismo, Eimar Puentes perdió ante Emilio Roa de Chihuahua por la vía RSC en el segundo round, en la pelea de los 92 kilos (peso pesado) de la categoría Juvenil.

Estos resultados reflejan la dura competencia y el alto nivel que caracteriza a los Juegos Nacionales CONADE. A pesar de las derrotas, la victoria de medallas para Nayarit y subraya el talento y el esfuerzo de los jóvenes boxeadores del estado.



Elegir un producto PINSA es elegir
50 años de trayectoria.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando confianza a través de inversiones inmobiliarias con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, bajo normas de calidad certificada ISO 9001 y un sistema comercial transparente con prestigio internacional.

15

DESARROLLOS
INMOBILIARIOSMÁS DE
5700UNIDADES
ENTREGADAS

Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com